

介護食品の開発へ

震災復興支援

宮城産魚介類を使用

森永乳業

森永乳業と同社病態栄養
部門の子会社クリニコは、
東日本大震災の復興支援も
兼ねて、宮城県産の魚介類
加工品を使った介護食品の
開発に取り組む。早ければ
来年度には製品化したい考
え。森永乳業は27日、神奈
川県座間市の同社研究・情
報センターで「復興支援イ
ンターン参加学生による介
護食品提案会」を開催し
た。ここで同社栄養科学研
究所長の武田安弘氏が明ら
かにした。

興庁が14年度から実施して
いる事業で、全国の大学生
が復興支援等を目的に被災
企業にインターン（職業体
験）として参加するもの。
今回の提案会は、宮城県石
巻市の水産加工品メーカー
のヤマトミ（千葉雅俊社
長）による「復興支援イ
ンターン参加学生による介
護食品提案会」が8月27日、神奈
川県内の森永乳業研究・情報
センターで開かれ、小泉進次
郎復興大臣政務官らが出席
し、学生からプレゼンテーシ
ョンを受けた。

復興支援インターンは、学
生が被災企業での体験を通じ
て学んだ現状を情報発信する
ことで被災地全体の振興につ
なげる目的のプログラム。宮
城復興局などが実施している。
今年3月にヤマトミでイン
ターンを行った同大学生の神



長）をインターントと
して訪れた名古屋市
芸大学管理栄養学部
の女子学生2人がヤ
マトミの依頼を受け
て同社の製品を使つ
た介護食を提案。そ
れを発表した。

発表したスニーコ
は「アナゴの卵と
じ」「サバ団子の和
風クリーミー煮」「サバの味
噌煮」の3品で、いずれも
森永乳業の介護食品「やわ
らか亭」の「ほん(区分)」
に乗せて丼としていただ
く。

試食した小泉進次郎復興
大臣政務官もその出来栄
えに感心。「東北のアナゴ
やサバといったブランド魚
を使った介護食品の開発に
期待したい」と述べた。ま
た武田所長、クリニコの植
原正博取締役らも大学生の
提案に非常に満足してい
た。武田所長は講評で「高齢
者の中でも価値がある。製品化には
マトミの依頼を受け
て同社の製品を使つ
た介護食を提案。そ
れを発表した。

的にも評価されるもので、
ブランド魚を使っている点
の1次加工品を使った介護
食品の開発をスタートす
る。来年度中の発売が目
標」と述べた。

食を通して復興支援

向している職員が聞きつけ、
提案会につながった。



森永乳業グループのクリニ
コが販売するやわらかい「飯
の上」、ヤマトミの商品を使
つたアナゴの卵とじなどを乗
せた3種の介護食が提案され
た。試食した小泉政務官は「
森永乳業から宮城復興局へ出
は素晴らしい。体験のみなら
ず行動に変えていった」と
に感動した」と絶賛。クリ
ニコの植原正博企画情報部
長は「来年度
中を目標に製品化したい」と
述べた。学生たちは「製品
化されない」ともあると思
っていたのでとてもうれし
い。消費者に好かれる商品
になれば良いと思う」と喜
びを語っていた。

大学生が介護食を提案